
Pièces Studio

Superficie 20 m²

Référence 6725262

Prix 2 730 €

Monaco
Appartement à louer (98000)
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Dans le quartier dynamique et vivant de la Condamine, où la vie prend une essence

vibrante entre les ruelles animées et les espaces conviviaux, ce superbe studio offre

une  expérience  de  vie  unique  à  Monaco.Situé  à  quelques  pas  des  restaurants

raffinés,  des  boutiques  élégantes  et  du  pittoresque  port  de  Monaco,  cet

appartement  représente le  parfait  équilibre  entre  le  charme de la  vie  urbaine et  le

calme de votre propre espace.D'une surface totale de 20,50 m², a été conçu avec

une attention minutieuse aux détails et aux finitions de qualité. Les espaces de vie

intelligemment aménagés vous ...

In  the  dynamic  and  lively  neighborhood  of  La  Condamine,  where  life  pulsates

through  bustling  alleyways  and  welcoming  spaces,  this  superb  studio  offers  a

unique  living  experience  in  Monaco.Located  just  steps  away  from  refined

restaurants,  elegant  boutiques,  and  the  picturesque  Monaco  port,  this  apartment

strikes  the  perfect  balance  between  the  charm of  urban  life  and  the  tranquility  of

your  own  space.With  a  total  surface  area  of  20.50  m²,  it  has  been  meticulously

designed with attention to detail and high-quality finishes. Intelligently laid out living

spaces welcome you into a warm ...

SPARK & PARTNERS LUXURY REAL ESTATE

1 Boulevard Princesse Charlotte - 98000 MONACO

Contacter l'agence
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